

元気いっぱい月輪っ子



水泳学習参観ありがとうございました





7月27日(月)に3年生がトップバッターとして水泳学習参観を行いました。当日は、梅雨の合間の好天に恵まれ、予定どおり行うことができました。今年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、授業参観や運動会等、保護者の方に来校していただき、学校での子どもたちの様子をごらんいただく機会がありませんでした。この日は、多くの保護者の方においでいただき、子どもたちの生の姿を見ていただくことができ大変うれしく思いました。子どもたちも、おうちの方に見ていただいているということで、うれしくて張り切っている様子が見られました。 28日(火)は1・2・5・6年生、29日(水)は4年生の水泳学習参観を予定しておりました

28日(火)は1・2・5・6年生、29日(水)は4年生の水泳学習参観を予定しておりましたが、大雨警報が出るほどの悪天候のため中止せざるを得ませんでした。子どもたちのがんばっている姿を見ていただくことができなくて、残念な気持ちでいっぱいです。2学期以降、保護者の皆様に子どもたちの姿を見ていただく機会を設定できるように、考えていきたいと思います。ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。8月6日(木)の学年懇談会は、予定どおり実施いたしますので、ご来校をお待ちいたしておりま

8月6日(木)の学年懇談会は、予定どおり実施いたしますので、ご来校をお待ちいたしております。







上の写真は、7月29日(水)の胡桃川と校庭近くの水路の写真です。胡桃川は、前日の大雨の影響で、普段より水量も多く、にごった水が勢いよく流れていました。

7月28日(火)は大雨のため、急遽、繰り上げ下校としましたが、保護者の皆様のご理解とご協力のおかげで、子どもたちは、全員、安全に下校することができました。本当にありがとうございました。当日、下校前に、「一人ひとりが自分の安全・命を守る行動をとることが大切である」「大雨の時には、川、水路、沼などに近づかないこと」という指導を行いました。ご家庭でも、日頃から命の大切さやどうしたら命を守れるかについて話し合う機会を持っていただきたいと思います。

近年は、突然の異常なほどの大雨で、川や水路の増水が見られることが増えています。子どもたちの安全・安心のためのご協力を今後ともよろしくお願いいたします。